
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Saarlouis d. 29. Januar 2019 

 

 

Sehr geehrter Herr OB Demmer, 

 

in den vergangenen Jahren wurden mit Unterstützung unserer beiden Fraktionen 

verschiedene  Projekte  im Bereich der energetischen Versorgung und Sanierung 

städtischer Immobilien angegangen. 

 

Die Gründe hierfür lagen nicht nur in unserem Vorhaben Saarlouis zur Null-

Emissionskommune zu machen. Auch die Kostenseite spielte bei unseren 

Überlegungen eine wichtige Rolle. Der Einsatz neuer Mess- und Regeltechnik, die 

Versorgung städtischer Liegenschaften mit Erneuerbaren soll durch entsprechende  

Effizienzgewinne auch zu einer nachhaltigen Entlastung des städtischen Haushalts 

führen. 

 

Wir beantragen deshalb die Aufnahme eines TOP`s im nächsten ASBU: 

 

Information der Verwaltung über die Auswirkungen des Einsatzes von 

Erneuerbaren Energien und von energetischen Sanierungen im Bereich der 

städtischen Liegenschaften. 

 

 

Dabei interessieren uns sowohl die bisher erzielten Einsparungen an CO², als auch an 

Finanzmitteln. 

 

Mit freundlichen Grüßen: 

 

 

gez. Schäfer (CDU)                                                                  gez.  Mahren (Grüne) 

 


